

聖ヨゼフの園 デイサービス便の

平成29年7月1日発行
**美味しの梅干し
 出来ます様に号**
 特別養護老人ホーム
 聖ヨゼフの園
 静岡市駿河区八幡4-6-9
 TEL 054-282-1871
 メール: joseph@mail.wbs.ne.jp

去年の今頃もかなり気温の高い日が続き、これからどうなるのかと心配していた記憶があります。このまま本格的に夏を迎えたらどれほどの暑さになるかと想像するだけでおとましくなってしまう。お便りの中にあるように紫蘇や梅ジュースを作って水分補給に備えています。自宅でもこまめな水分摂取を心掛け脱水症状にならないよう十分注意してお過ごしください。それでは今月号もご覧ください。

英和女学院の生徒さん達が**大勢**やって来てとても**見事なハンドベル演奏を披露して下さいました。**



これだけの人数でハンドベルを演奏するとそれは素晴らしい音色が部屋中に響き渡るので



正確には英和女学院の訪問です。下で訪れた園の頂上を沢山の花で飾りました。

たごあまや部てをぜた
 。ざりしか屋も活の
 感いがたに中らけ沢で
 謝まとながいきに皆
 !しうり華せ花



小鹿の樹齢千数百年の
 大計年ノキの御足元の
 合女性達が大集合した



薩埵峠からの雄大な富士山と
 紺碧の駿河湾が見事でした



今月の園外リハビリコーナーです。もつと雨降れ
 なんて言いながらやっぱり晴れた方が気持ちいいね



先生は快晴の城北公園を散策、池に
 こで寝たので挨拶して
 先生は快晴の城北公園を散策、池に
 こで寝たので挨拶して



蓮花寺池公園を散策して来ま
 した。ここにも見事な普満が
 沢山綺麗に咲いていました。



焼津の「まんさいかん」で楽しい
 お買い物のひと時です。皆真剣(๑)



今年梅干し作りに初挑戦です。最初なので10kgと少な目ですが皆で手分けして作業を進めていきました。

正確には園長からヨゼフの緊急用保存食として梅干し漬けてみない？と依頼され、「いいですよ」と作業の一環として丁度いいとまりました。意外と面白いよ



梅が熟すのを待って、皆でヘタを取って、35度の焼酎で消毒して塩をたっぷりまぶしながら容器に漬けてる所です。



右側は塩漬けまでの工程です。一番下が最終段階。梅酢が上がってきたら重りを調節して赤紫蘇投入。←梅干しを紫蘇で漬ける為に多量の赤紫蘇を選別している所です。梅干し用とジュース用に別けて皆で協力して作業を進めています。



今月の男の料理教室はお餅み焼でした。皆で一枚ずつ丁寧に焼いていきました。



安倍奥長光寺の山紫陽花を見物しに遙々出掛けて来ました。緑が綺麗でした

←上が絵紙の飾り教室、折ります。皆一生懸命です。下の様子が



木工作業中のOさん、かなり精密に作業を進めています。↑たい焼き器があったので試しに何個か作ってみました。結構美味しく出来ました！



今月の元亨君、この日はかなりのおネムの様子でした。



Wさんによる“模写”第2弾！上が原画です。ミレー「落穂拾い」お見事

